

Schultennisaktion und Schnuppertraining großer Erfolg !

Ab sofort wieder Tennis-Jugendtraining beim SV Strücklingen -

Viel Spaß hatten die Kinder der Grundschule Strücklingen beim ersten Schultenniscup, der kürzlich zusammen mit der Tennisabteilung des SV Strücklingen und dem Schultennisteam der Tennisregion Oldenburger Münsterland um Jutta Klaus stattgefunden hat. Die gesamte Schülerschaft der Grundschule ist im „Low - T – Tennis“ gegeneinander angetreten und hat ihre Jahrgangs- und Gesamtsieger ermittelt. Auch die Betreuerinnen und Betreuer hatten sichtlich viel Freude an der Aktion.

Im Anschluss fand am vergangenen Samstag ein Schnuppertrainingstag auf der Strücklinger Tennisanlage mit anschließenden gemeinsamen Grillen statt. Über 30 Kinder waren gekommen, um bei einer qualifizierten Trainerin die ersten Übungseinheiten zu meistern. Nach diesem erfreulichen Zuspruch wird es nach Jahren trainingsloser Zeit ab sofort wieder ein regelmäßiges Jugendtraining in Strücklingen geben.



Gemeinsam freuten sich die Kinder mit dem Betreuer team beim 1. Strücklinger Schultenniscup.